
令和6年2月6日
大井小学校PTA会長

前谷　正弘

運営委員会だより

第５回運営委員会が開かれましたので、その内容をお伝えいたします。

1.各委員より報告連絡

学年 報告 【12月支出】
　リコーリース  15,444円
【12月収入】
　なし
【1月支出】
　なし
【1月収入】　
　資源回収  3,300円　　　　　　　　　

連絡 2月14日 地域学校保健委員会出席
3月12日 反省会(アンケート予定 )

フェス 報告 なし

連絡 なし

広報 報告 1月18日 校正、レイアウト反省会

連絡 2月6日 入稿予定

教養 報告 1月12日 本部役員抽選会開催
1月24日 第2回教養委員会開催
2月5日 本部委員抽選者話し合い開催

連絡 なし

地区 報告 12月12日 第3回アルミ缶回収　　　　総重量 30㎏ 総額3,400円
1月31日 入学準備説明会

連絡 2月6日 第4回アルミ缶回収予定
2月20日 新班編成
3月5日 新旧引き継ぎ

150周年 報告 2月13日 実行本部会予定

連絡 令和6年度は各委員へお手伝い依頼の可能性有り

2.PTA会則の変更と臨時総会について（会長・学校）

賛成多数

3.PTA会費キャッシュレス化の検討について (渡邊さん)

enpayサービスの導入について、臨時総会を開き決議を進める。

4.卒業式・入学式のお手伝いについて (学校)

招待する人などを検討中。確定してから改めて協力内容の共有を学校からする



5.その他

/ 要望 /
本部役員の150周年行事準備の参加について
地区役員より、3/5の新旧引き継ぎで質問が出る可能性があるため、具体的にどんな手伝いがあるのかを明確にしてほしい
→ 2/13本部会にて各部会に確認する予定

/ 任意団体の説明について  /

任意加入であるものの、これまで同様保護者協力のもと PTAを運営していきたいとの思いがある。（会長）

Q.これから各委員などを決める際に、「任意なのでは？」という話が出るのではないか？

A.PTAは基本的には任意団体であることを伝えつつ、加入しなかった場合のデメリットもあることを伝える。
また、現在業務縮小し、保護者の負担を軽減できるように動いている旨話してなるべく参加の理解してもらいたい。

/ 業務縮小のためにすること  /

・各役員の業務内容の棚卸しをする（ 3月末までに）（決定事項）

・棚卸しをして外務委託をした場合の予算なども提示できるようにする（意見）

/ PTA会費について  /

・任意加入になった場合、予算も減ることが予測される。会費の金額は適正か確認する必要がある（意見）

・周年行事のために PTA会費を積み立てるのはどうなのか。別途募金の協力をしてはどうか（意見）

→ 周年行事の予算確保はマストではなく、年度内で余剰があった場合に周年行事の積立としている。
前回（130周年）の際にPTA予算がなく大変だったので、今後も上記のように考える（会長）


